

Profesores de la UJI aprenden a usar el móvil para la docencia - Mediterráneo - 15/06/2017

JORNADAS EN LA UJI

Profesores de la UJI aprenden a usar el móvil para la docencia

R. D.
CASTELLÓN

La UJI forma a su profesorado en el uso del *smartphone* para incentivar la participación en clase. Y lo hace de la mano del Grupo de Innovación Educativa (GIE-TEAM) de la UJI, que ha organizado, en colaboración con la Unidad de Formación e Innovación Educativa las jornadas *DIMEU: Dispositivos móviles en la educación universitaria*, que reunirán a más de una docena de ponentes procedentes de diferentes universidades españolas para hablar sobre el uso de las *apps* en la docencia universitaria y presentar diferentes experiencias de ludificación mediante el uso de los *smartphones* como recurso pedagógico en la docencia, así como talleres para explicar su uso.

El objetivo es doble. Por un lado, potenciar el uso de las TIC para generar experiencias de aprendizaje atractivas, interesantes y motivadoras para el estudiantado y, por el otro, dar a conocer las aplicaciones móviles existentes. ≡